
第 44 回 御前崎ケーブルテレビ番組審議会 

令和 6 年 8 月 20日㈫ 16 時 御前崎ケーブルテレビ局舎 1F 研修室 

【出席】 

会⾧ 遠藤明美(文化協会会⾧) 

副会⾧ 酒井好徳(高松地区センター⾧) 

委員 植田明枝(商工会女性部⾧)、栗山久子(はまおか幼稚園 園⾧)、 
中嶋一生(浜岡地域事務所 総括・広報グループ) 
細澤佳穂(御前崎市役所 総務課) 

CATV 揚張虎生介(放送課⾧)、髙塚遥(放送課) 

【審議事項】 

自主制作番組について(番組視聴) 
｢少年少女合唱団 演奏会に向けて 総集編｣  
(15 分、令和 6 年 4 月 12 日～4 月 19 日放送) 

※演奏会へ向けた練習の様子を２か月密着 

【委員の主な発言】 

・密着型の番組で起承転結があり分かりやすかった。 
・ナレーションがゆっくりはっきり話していたので聞き取りやすかった。 
・誰か一人を掘り下げて頑張っている様子も見てみたいと感じた。 
・質問が同じ、答えも同じなのは勿体ない。各人の気持ちにスポットを当てると良い。保

護者の協力にも寄れると良かった。 

・練習風景を見ることで、より本番を見たくなると感じた。練習風景に密着できるはCATVな

らではだと思う。 

・いつも取材に来ていただきPRしてもらっていてありがたい。放送を見た、と声を掛けられ

ると嬉しい。 
・知っている人が出演していたら、より楽しく見ることができる。 

・子どもが出ている番組を増やしてほしい。地域のこどもの姿を見ると元気が出る。 

・ENJIの撮影で丁寧に対応していただいて助かっている。 

・議会中継をよく見ている。市の状況を知ることができるので、これからも続けてほしい。 

 

番組審議会委員のみなさんの意見を元に、今後の番組づくりに活かして参ります。 


